

DECLARACION PUBLICA MESA SECTOR PUBLICO

La Mesa del Sector Público (MSP), que representa a las y los trabajadoras/es del estado de 16 organizaciones, instancia sindical que actúa en el marco de la Central Unitaria de Trabajadores/as, frente a la creciente movilización social que vive el país y que demanda transformaciones estructurales en el modelo económico, social y político, que condena a la mayoría del Pueblo de Chile, a subsistir en condiciones precarias, basadas en la injusticia, falta de equidad y segregación social, por acuerdo unánime de sus integrantes declaramos al país lo siguiente:

- Exigimos la inmediata derogación del estado excepción constitucional y el inmediato retorno de los militares a sus cuarteles, repudiamos enérgicamente las situaciones acaecidas desde el pasado 18 de octubre, que atentan contra los derechos humanos. Basta de muertes, tortura, detenciones ilegales y arbitrarios, agresiones violentas por parte de la fuerza policial y militares que han afectado a nuestros compatriotas.
- Rechazamos la presión inhumana a la que están siendo sometidos los funcionarios/as públicos de nuestro país de obligarlos a trabajar incluso poniendo en riesgo su integridad personal y de quienes dependen de ellos, además por parte de autoridades de organismos públicos, haciendo aparecer como si estuviéramos en un estado de normalidad que evidentemente no es tal.
- No aceptamos las declaraciones del Presidente de la Republica, a la mal denominada, "Agenda Social" y en esta línea exigimos retirar la suma urgencia a los Proyectos de Ley que afectan a varios Servicios Públicos y su función, y los efectos nocivos para la ciudadanía, que profundizan la pérdida de derechos y el traspaso de recursos del estado a los empresarios.
- Como MSP reafirmamos, nuestra posición de avanzar con firmeza en las justas demandas de los trabajadores/as, que fueron entregadas al ejecutivo en el petitorio de negociación de este año, entendiendo que son coincidentes con las demandas sociales expresadas por la ciudadanía.
- Repudiamos, acuerdos cupulares y de espalda a las y los trabajadores del país y al conjunto de la ciudadanía, quienes actuaron en el pasado reciente, en la denominada "política de los consensos" estos fracasaron y hoy no cuentan con la confianza, credibilidad y autoridad moral para construir un nuevo contrato social. Debe generarse un espacio legitimado y actores que representen fielmente las demandas, por las que claman las multitudes en nuestras calles en todo el país.

Finalmente, tenemos la convicción que el primer camino para encontrar una solución a esta profunda crisis en el país, es la Asamblea Constituyente y nueva Constitución Política de estado.

¡LOS TRABAJADORES NO ESTAMOS EN GUERRA! Mesa Sector Publico

16 ORGANIZACIONES, INTEGRANTES DE LA MESA DEL SECTOR PUBLICO:





























